

令和4年3月11日

ご家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード（港北新羽）  
施設長 菊池 威人

【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第十報）】

**通常運営の再開について**

日頃より施設の運営に対しご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

当施設におきましてショートステイご利用者様・ご入居者様・職員計18名にのぼる新型コロナウイルス感染のクラスターが発生しましたことを、心よりお詫び申し上げます。

2月26日を最後に、ご入居者様の新規陽性者は発生しておらず、本日をもって施設内療養中であった方々の健康観察期間も終了しました。現在、新型コロナウイルス陽性者は職員1名ですが、3月12日で健康観察期間が終了となり業務に復帰する予定です。

この現状を鑑み施設内で協議した結果、3月14日（月）より通常運営を再開することに致しました。

引き続き感染予防対策に全力で取り組みながら生活支援を行って参りますので、ご理解賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

最後に3月2日にご逝去されましたご入居者様に対し、改めて哀悼の意を表します。

【新型コロナウイルス感染者数 累計】

ショートステイ利用者様 1名

ご入居者様 14名（内1名が入院中にご逝去）

職員 3名